

**Zugelassene Teilnehmer für die Wiederholung/Nachholung des Praktikums
"Systemdynamik/Regelungstechnik Praktikum"**

**Authorized participants for the resits "System Dynamics/Control Engineering
Practical Exercise"**

Antestate für die Versuche ms,dr und hs /**Attestation** for labs ms, dr and hs:

Termin/Day: 9. Oktober 2017

Uhrzeit/Time: 11.30 Uhr

Raum/Room: MC122

Dauer/Duration: 20 min

Der **praktische Teil der Versuche** findet in den Wochen **KW42/43** statt. Die Liste der zugelassenen Teilnehmer sowie Gruppen und Zeiten werden mit dem Aushang der Ergebnisse der Antestate veröffentlicht.

The **practical part** of the labs will take place in calendar weeks 42 and 43. The list of authorized participants, groups, and times will be published together with the results of the attestation.

Bitte beachten Sie:

Studierende, die nicht in der folgenden Liste aufgeführt sind, sind nicht zum Wieder-/Nachholversuch des Antestates zugelassen. Die Ergebnisse des Antestates werden ein bis zwei Arbeitstage nach dem Antestat veröffentlicht. Alle Informationen zu den Gruppeneinteilungen, Tausch von Terminen, Noten etc. werden auf unserer Homepage veröffentlicht.

Please note:

Students who are not listed in this announcement are not authorized to participate in the lab and also not in the attestation. The list of students who passed the attestation will be published one to two working days after the attestation. All information relating to groups, switch of dates, grades etc. are published on our homepage.

Teilnehmerliste/Participants list

Matr.Nr.	Tisch Nr.	Antestat	Prakt. Teil
3016029	1	hs	hs
3009326	2	hs	hs
3006582	3	hs	hs
3016125	4	hs	hs
3013755	5	hs	hs
2273701	6	hs	hs
3003761	7	hs	hs, ms
2287567	8	hs	hs
2242765	9	hs	hs
2275688	10	hs	hs
3019079	11	hs	-
3007327	12	hs	hs
2280579	13	hs	hs
3008758	14	hs	hs
3023418	15	ms/dr	ms/dr
3015797	-	-	dr
3022090	-	-	hs
3009941	-	-	hs
3025338	-	-	ms